

# 111 enfants seront conseillers municipaux



Le lancement de l'Assemblée des enfants a eu lieu hier au parc du 26<sup>e</sup> centenaire autour d'ateliers.

/ PHOTO NICOLAS VALLAURI

Non seulement, les petits seront au Parlement mais ils vont bientôt aussi siéger dans l'hémicycle de Bargemon et décider eux aussi du futur de la ville. Hier c'était la journée de lancement au parc du 26<sup>e</sup> centenaire autour d'ateliers pédagogiques : cycle de l'arbre, atelier de semis, de repotage : "On a planté de la laitue et du fusain", se félicitaient Lisa, Semdin, Délia, Marie et Bryan de l'école Menpenti. En partenariat avec la direction académique, la Ville organise la première édition de l'Assemblée des enfants, une idée unique en France. Les écoliers, du CE2 au CM2, travailleront sur des propositions concrètes autour

du thème : "Les enfants imaginent la ville durable de demain." Au total une école par quartier participera à cette initiative soit 111 classes. Dans un an, les 11 délégués se réuniront en assemblée pour élire la meilleure proposition. Déjà cette année, 14 classes ont participé à la préparation de cette assemblée. "C'est une expérience riche pour redonner goût à la chose publique", explique Daniel Sperling, qui a lancé l'opération. L'adjoint UMP a incité les enfants à "devenir des Géo Trouvetout au bénéfice de Marseille". Lancez-vous!

**A.W.**

Pour inscrire sa classe : [www.marseille.fr](http://www.marseille.fr)